
PRESSEMELDUNG

April 2023

Rotary Clubs in Deutschland spenden Millionen für die Erdbeben-Opfer in der Türkei

Seit den verheerenden Erdbeben der Stärke 7,5 auf der Richterskala in der Türkei am 6. Februar 2023 unterstützen Rotary Clubs in Deutschland die betroffenen Menschen über Kontakte zu den Rotary Clubs vor Ort. Auf dem Gebiet der Türkei gibt es drei Distrikte von Rotary International. Das betroffene Erdbebengebiet liegt im Distrikt 2430, im westlichen Landesteil liegen die nicht betroffenen Distrikte 2420 und 2440, die ebenfalls in die Soforthilfe eingestiegen sind.

Nach Einschätzung von Thomas König, Vorsitzender des Rotary-Länderausschusses Deutschland-Türkei (ICC Deutschland-Türkei), macht die Hilfe der Rotary Clubs mehr als eine Million Euro aus. „Zahlreiche Rotary Clubs in Deutschland haben spontan gespendet, inzwischen sind mehr als 500.000 Euro auf dem zentralen Spendenkonto eingegangen. Viele Rotary Clubs haben gewachsene Verbindungen zu Clubs in der Türkei und wickeln ihre Unterstützung darüber ab.“ Unter der Webseite www.rotary-erdbebenhilfe.de stellen Clubs ihre laufenden oder geplanten Hilfsprojekte ein und informieren die Öffentlichkeit. Dazu zählen die psychologische Betreuung von Kindern und traumatisierten Menschen, die Einrichtung von Containerdörfern, eine Feldbäckerei und die Bereitstellung von Waschmaschinen in den Notunterkünften.

Mihat Succoglu, ICC-Präsident Türkei/Ukraine vom Rotary Club Kusadasi, berichtet von einem weiteren Beispiel: „In Adıyaman, eine der am stärksten betroffenen Städte, hat die türkische Regierung Menschen aus zerstörten Häusern evakuiert und in Hotels, Jugendherbergen, Pensionen und Kreuzfahrtschiffe untergebracht. In einer neuen Siedlung mit Wohn-Containern für 500 Familien wird der örtliche Rotary-Distrikt 2420 ein großes Feldhospital einrichten.“

Trotz vieler Hürden, die überwunden werden müssen, lassen die rotarischen Hilfsbemühungen nicht nach. „Ein weiteres Projekt ist das Bildungszentrum, das



wir im geplanten Containercampus in İskenderun-Belen in Betrieb nehmen wollen. Das Zentrum mit Kindergarten für 50 und Grundschule für 200 Kinder wird nach seiner Fertigstellung an das Ministerium für Nationale Bildung übergeben“, berichtet Mihat Succoglu.

Spenden für die Hilfsprojekte von Rotary sind an folgende Bankverbindung möglich:

Rotary Gemeindienst e.V.
Deutsche Bank AG
IBAN: DE8030070010039412000
Stichwort: 2375 ICC D-Türkei

Über Rotary: Die älteste Service-Organisation der Welt hat in Deutschland 57.00 Mitglieder und mobilisiert pro Jahr einen Sozialwert-Beitrag von bis zu 100 Millionen Euro. Die Clubs engagieren sich für soziale Bedarfe in der lokalen Umgebung und im Ausland. Der Kampf gegen die Kinderlähmung, den Rotary vor rund 50 Jahren begonnen hat, ist unter „End Polio Now“ eines der Markenzeichen der weltweit agierenden Organisation. Weitere Informationen finden Sie auf „Rotary.org/de“.

3000 Anschläge inkl. Leerzeichen, Bildmaterial unter
<https://rotary.de/erdbebenhilfe>

KONTAKT:

Reinhard Fröhlich, Pressesprecher Rotary Deutschland
+49 170 5649958, rf.froehlich@web.de, Info@RotaryZones15-16.org